



## KANTONSratsPROTOKOLL

Sitzung vom 23. Juni 2020  
Kantonsratspräsident Josef Wyss

### **P 314 Postulat Hartmann Armin und Mit. über einen Marschhalt und eine Übergangsregelung zur Umsetzung der Rückzonungsstrategie / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement**

Das Postulat P 314 wurde auf die Juni-Session hin dringlich eingereicht.  
Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden.  
Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung zu.

Das Postulat P 314, die Anfrage A 108 von Urs Marti über Rückzonungen in Gemeinden, die Anfrage A 173 von Armin Hartmann über die Auswirkungen eines Bundesgerichtsurteils zur Entschädigung wegen materieller Enteignung bei Rückzonungen sowie das Postulat P 315 von Armin Hartmann über eine Neuurteilung der Rückzonungsstrategie werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der [Anfrage A 108](#) zu finden.

Vor der Abstimmung zieht Armin Hartmann das Postulat P 314 zurück.